



Erfolgreiche Grossratswahlen für Neuenhof

Am Wahlwochenende vom 18. Oktober 2020 wurden Frau Petra Kuster Gerny, Vizeammann, sowie Frau Susanne Voser, Alt-Gemeindeammann, von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern des Kantons Aargau mit hervorragenden Resultaten in den Grossen Rat des Kantons Aargau gewählt bzw. wiedergewählt.

Der Gemeinderat und die Neuenhofer Bevölkerung gratulieren den beiden gewählten Damen ganz herzlich zu der ehrenvollen Wahl.

Susanne Voser ist seit dem 1. Januar 2017 Mitglied des Aargauer Kantonsparlaments; Petra Kuster Gerny wurde neu in die kantonale Legislative gewählt.

Die Aufgabe als Kantonsvertreterinnen wird die Beiden sicherlich stark fordern. Der Gemeinderat ist davon überzeugt, dass sie die Herausforderung mit grossem Engagement zum Wohle der Einwohnerinnen und Einwohner von Neuenhof und des Kantons Aargau annehmen und bewältigen werden.

Der Gemeinderat ist sich sicher, dass die Wahl der beiden Neuenhofer Vertreterinnen für die Politik des Kantons Aargau ein grosser Gewinn ist und gleichzeitig ist er stolz „einen direkten Draht nach Aarau“ zu haben, um die Interessen unserer geliebten Gemeinde verstärkt einbringen zu können.

Wir wünschen den beiden Grossrätinnen im Namen des Gemeinderates und der Bevölkerung von Neuenhof viel Freude und Befriedigung im Kantonsparlament.

Baubewilligungen

Die Baubewilligung wurde nachträglich erteilt an:

- Gartenverein „Härdli“ c/o Frau Mirjana Banovic, Hardstrasse 94, Neuenhof, für den Ausbau der Pergola des Gartenvereins zu einem Aufenthaltsraum, auf der Parzelle Nr. 309, Sonnmattweg, in Neuenhof.

Die Baubewilligung wurde erteilt an:

- Voser Stephan, Stockrainstrasse 10, Neuenhof, für die Erstellung einer Luft-Wasser-Wärmepumpe (Aussengerät), auf der Parzelle Nr. 2456, Stockrainstrasse 10, in Neuenhof.
- Voser Franziska und Simon, Hafnerweg 25, Neuenhof, für den Anbau an den Hobbyraum im Untergeschoss, auf der Parzelle Nr. 2560, Hafnerweg 25, in Neuenhof.
- Uebelhart Brigitte und Martin, Höhenweg 2, Neuenhof, für die Erneuerung des bestehenden Sichtschutzes sowie das Aufstellen eines Velounterstandes, auf der Parzelle Nr. 2075, Höhenweg 2, in Neuenhof.

Halloween – Überwachung Schulanlage mittels Videokameras

Der Gemeinderat und der Kanton haben das Reglement für die Überwachung der Schulanlagen mittels Videokameras bewilligt. Zwischenzeitlich wurden die Videokameras bzw. die notwendigen baulichen Massnahmen (Markierungen, Signalisationen, usw.) installiert und in Betrieb genommen. Somit werden – wie geplant – Teile der öffentlichen Gebäude und Anlagen des Schulareals überwacht.

Die Schulanlagen der Gemeinde Neuenhof waren in der Vergangenheit immer wieder im Fokus des Vandalismus. Im Hinblick auf den bevorstehenden Halloween hat der Gemeinderat Massnahmen zum Schutze der verschiedenen öffentlichen Gebäude und Anlagen getroffen. Zudem bittet er die Bevölkerung um ein wachsames Auge.

Die Gemeinde Neuenhof wünscht allen kostümierten sowie nichtkostümierten Personen einen schönen Halloween und hofft, nächsten Montag keine Aufnahmen auswerten zu müssen. In diesem Sinne: Süsses oder Saures!



Personalwesen – Neue Lernende 2021

Als neue kaufmännische Lernende der Gemeindeverwaltung Neuenhof wurden Frau Ereza Murati, Spreitenbach, und Frau Leonie Stirnemann, Baden, gewählt. Sie werden am 1. August 2021 ihre 3-jährige Ausbildung beginnen. Gemeinderat und Personal heissen sie bereits heute herzlich willkommen.